

Vielen Dank, dass Sie zu uns kommen!

Kommunikation ist in diesen Zeiten wichtiger als je zuvor. Leider dürfen wir, laut der bekannten behördlichen Anordnung, das Ladenlokal nicht für Sie öffnen. Wir sind trotzdem für Sie da und helfen Ihnen in allen Fragen zum Thema Kommunikation. Gerne liefern wir von Ihnen benötigte Produkte direkt zu Ihnen nach Hause. Rufen Sie bitte einfach an oder schreiben Sie uns. Wir kümmern uns um Ihr Anliegen.

Sie erreichen uns:

Mail:

Telefonisch:

WhatsApp:

Facebook:

Online:

Bitte bleiben Sie dem Einzelhandel vor Ort treu – wir wollen auch nach Corona für Sie da sein!